

actuelle de remplacer les programmes d'alimentation des masses, qu'il s'était tout d'abord employé à réaliser, par des travaux de démonstration pratique et la formation de personnes qui se consacrent à l'assistance sociale. Sans contester le principe visant à maintenir l'organisation, la délégation canadienne eût préféré un programme moins ambitieux. Selon les délégués du Canada, c'est l'oeuvre d'assistance technique qui devrait finir par prédominer vu que de toute évidence il est impossible de faire les frais, par l'intermédiaire d'une organisation internationale, de l'alimentation et des soins médicaux de centaines de millions d'enfants.



Photo: ONU

NOUVEAU REPRÉSENTANT PERMANENT DU CANADA AUX NATIONS UNIES

M. R. G. Riddell (à gauche), nouveau représentant permanent du Canada aux Nations Unies, remet sa lettre de créance à M. Shamaldharee Lal, Secrétaire général adjoint pour le Département des conférences et services généraux, qui, pour la circonstance, remplaçait le Secrétaire général, M. Trygve Lie.